
 1

委員および一般からのご意見 

①委員からの流域委員会の審議に関する意見、指摘 

2004/01/30 

本多委員（猪名川部会、住民参加部会） 

 

河川レンジャーと上野紗代子さんのご意見（別紙 p.427-1 参照）についての個人意見 

 

上野紗代子さんのご意見拝見いたしました。ありがとうございます。委員会でも皆さん

からいただいた意見には、目を通しお答えするようにしていますが、河川レンジャーにつ

いてご意見いただきましたことに委員個人の見解ではありますが、私の意見として表明さ

せていただきます。 

とても良いアイデアをいただきありがとうございます。河川レンジャーとは何かという

ことにつきましては、まだまだ完成した構想が出来上がっているわけではありません。現

在検討試行を始めた段階です。はじめから専門知識や河川法を熟知していなければならな

いということは無いと私は考えています。取り組みを進める中で、専門性や特技を身に付

けながら地域に精通していただければ良いのではないでしょうか。ただ、河川レンジャー

の役割については、理解していただきたい事柄がありますので、河川レンジャーになって

いただくときには、きちんと、河川法なり、整備計画なり、河川レンジャーとは何かとい

うことを学んでいただくことは必要と思います。はじめから知らなくても良いのです。そ

のときに理解していただき、その後活動を通じてより地域に精通した専門性を磨いていた

だければと思います。よって、間口は広く開かれたものであるべきだと私は考えています。

はじめから、そのように専門性や地域に精通した人は居ないと思います。いたとしても少

ないでしょう。 

また、河川レンジャーを 5 つのグループに分けていただき、色々な役割分担を市民の特

技に応じて考えてくださったこと、５レンジャーの発想の面白さ、さすがと思いました。

ぜひ参考にして、私なりに意見を述べていきたいと思いました。ありがとうございます。 

河川レンジャーになる資格を問うことではなく、誰でもが対象者で、窓口を広くして、

河川レンジャー自身も育っていただきたいし、また、河川レンジャーの役割を明確にして、

その役割をきちんと果たすという使命は、していただいて、多くの市民が、河川と触れ合

ったり、関心を持っていただいたり、また、川作りに参画していただいたり、川とのかか

わりを考えていただけたり、自分の身の守り方を考えていただけたりとなるように、レン

ジャーの役割や活動を考えて行きたいと思います。 

これからもご意見、河川レンジャーへの関心を持ってくださることをお願いするととも

に私自身の委員としての意見表明に変えさせていただきます。 

ありがとうございます。 
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②一般からの流域委員会へのご意見、ご指摘（2003/12/9～2004/2/25） 

 

前回の委員会までに426件のご意見を掲載しました。それ以降、7件のご意見が寄せられました。 

 

№ 
発言者 

所属等 
受取日 内  容 

427 
学生 

上野紗弥子氏 

03/12/08 淀川水系流域委員会宛に意見が届きました。 

→別紙 P.427-1 を参照下さい。 

428 

関西のダムと水道を

考える会 

野村東洋夫氏 

04/01/05 「近畿地方整備局からの回答」が寄せられました。 

→別紙 P.428-1 を参照下さい。 

429 

大倉暢夫氏 04/01/08 淀川河川敷での危険なゴルフ禁止徹底について 

太子橋３丁目、淀川パークハウス裏周辺の淀川河川敷でのゴルフ練習は非常に危険であり禁止の

徹底をお願いしたい。公園管理事務所の管理人が巡回はしてくれてはいるがゴルフの練習者とナ

ーナーの関係になってしまい、なめられてしまっている状況にある。私は、この場所に釣りに行

くのですが、管理人が早朝７時頃までは黙認するとゴルフ練習者に伝えているため、早朝に出か

ける釣り人の私にとって危険な状況が無くならないし、トラブルも多い。何度か当たりかけたこ

ともあり、ひどい人は故意に私に向かってゴルフボールを打ってくるような状況です。何度か旭

警察に電話して、トラブル解消をお願いしたのですが、その時は収まっても、警官がいなくなれ

ば更にいやがらせゴルフが増えてくる始末で非常に危険な状態。私のようにゴルファに言える者

はまだ良いとして、早朝に散歩を楽しむお年寄りには危険極まりない。何とか禁止徹底をお願い

したい。公園管理事務所に任せているだけでは何時までたっても状況は改善されない。何とか対

策をお願いしたい。 

430 

関西のダムと水道を

考える会 

野村東洋夫氏 

04/01/16 『「（丹生ダム）「環境改善容量」についての質問」に対する河川管理者の回答、及びそれへの

反論』が届きました。 

→別紙 P.430-1 を参照下さい。 

431 

関西のダムと水道を

考える会 

野村東洋夫氏 

04/01/19 「（大戸川ダム）日吉ダム利水振り替えについての質問」が寄せられました。 

→別紙 P.431-1 を参照下さい。 

432 

関西のダムと水道を

考える会 

野村東洋夫氏 

04/01/20 「大阪市工水の水利権転用」と題する意見が寄せられました。 

→別紙 P.432-1 を参照下さい。 

433 

関西のダムと水道を

考える会 

野村東洋夫氏 

04/01/30 「（天ヶ瀬ダム再開発）放流量増大策等についての近畿地方整備局への質問と回答」が寄せられ

ました。 

→別紙 P.433-1 を参照下さい。 




